

Zertifizierungsbericht

Auf Grundlage des Inspektionsberichtes 77/23-2/BSEN/14 vom 06.02.2024 wird bestätigt, dass für das Bauprodukt

Nach Festigkeit sortiertes Bauholz für tragende Zwecke mit rechteckigem Querschnitt

hergestellt und in Verkehr gebracht durch

Gebrüder Heinzelmann Holzbearbeitung GmbH
Halbmeil 5
77709 Wolfach - Halbmeil

alle Vorschriften über die Bewertung und Überprüfung der Leistungsbeständigkeit beschrieben im Anhang ZA der harmonisierten Norm

DIN EN 14081-1:2005+A1:2011

entsprechend System 2+ angewendet werden, und dass die werkseigene Produktionskontrolle alle vorgeschriebenen Anforderungen erfüllt.

Das Zertifikat der Konformität der werkseigenen Produktionskontrolle mit der Nummer

0797 - CPR – 0534

und die dazugehörigen Anlagen sind weiterhin gültig.

München, den 06.02.2024



Dipl.-Ing. (FH) Florian Hulka
Leiter der Zertifizierungsstelle

Certificate of Continuing Conformity

Based on the inspection report no. 77/23-2/BSEN/14 dated 06.02.2024 it is confirmed that for the construction product

Strength graded structural timber with rectangular cross section

produced and distributed by the manufacturing plant

Gebrüder Heinzelmann Holzbearbeitung GmbH

Halbmeil 5

77709 Wolfach - Halbmeil

all regulations regarding the assessment and verification of the constancy of performance as described in the Annex ZA of the harmonised standard

EN 14081-1:2005+A1:2011

according to System 2+ are applied and that the factory production control fulfils all prescribed requirements.

The certificate of conformity of the factory production control with the number

0797 - CPR – 0534

and the associated attachments are still valid.

Munich, 06.02.2024



Dipl.-Ing. (FH) Florian Hulka
Head of the certification body